

# In Winningen läuft fast alles bis auf den Punkt

Motocrossrennen: Klaus Mölich zieht ein positives Fazit - 182 Teilnehmer sind „Topwert“

Von Stefan Lebert

**Winningen.** Von einer „sehr positiven“ Veranstaltung hat Klaus Mölich, der Sportliche Leiter der Motorsportfreunde (MSF) Winningen, gesprochen, und in Sachen Ablauf beim traditionellen Motocrossrennen auf dem Vereinsgelände neben dem Flugplatz geriet der Hauptorganisator sogar ins Schwärmen: „Es ist fast alles bis auf den Punkt geliefert, und wenn alles funktioniert, ist man natürlich zufrieden.“

Das war gar nicht so einfach für Mölich und sein Team – an beiden Tagen waren jeweils 60 Helfer und Helferinnen vor Ort und unterstützten den Club als Streckenposten, bei der Verpflegung, Zeitnahme und in der Wettkampfleitung –, schließlich nahmen 182 Motorsportlerinnen und Motorsportler teil. „Ein Topwert“, freute sich Mölich, „das waren deutlich mehr, als ich erwartet hatte. Aber viel mehr hätten wir auch nicht verkraften können.“

Acht bis zehn Pläne hatte Mölich vorab entwickelt, damit alles reibungslos über die Bühne ging. Bis auf eine kurze Verletzungss-

Arm brach (Mölich, Kurz danach stand er mit dem Gips schon am Rand), und eine halbstündige Unterbrechung am zweiten Tag (Mölich, Eine Helferin ist durch ein weggerutsichtetes Motorrad leicht verletzt worden), lief alles ohne große Probleme ab. Zum Glück, denn hinter solch einer Veranstaltung steckt jede Menge Arbeit. Mölich: „Das ist ein ziemlicher Aufwand in der Vorbereitung, aber was macht man nicht alles für den Sport.“

Und wenn dann noch die eingeschworenen Fahrer vorn mitfahren, lässt sich die Arbeit noch leichter machen. 20 Lokalmatadoren gingen an den beiden Tagen an den Start, drei erste Plätze gab es dabei für die Motorsportfreunde: Joshua Koldziej (bis 50 ccm), Dianne Schneider (Vintageklasse) und Lars Reuther (Gäste) waren nicht zu schlagen. Auf dem Podest landeten zudem die Winninger Max Grigo (2.) und Luca Höltenschmidt (3.) in der Klasse Prestige, Andreas Knöll (2.) bei den Senioren und Thomas Schneider (2., Vintage).

**Ergebnisse und weitere Informationen zu den MSF Winninger +**



Lautes Motorengeheul, scharfe Kurven, hohe Sprünge – das Motocrossrennen der Motorsportfreunde Winninger